
第 4 回幹事会議事次第

1. 橋本会長挨拶

2. 各部会・事務局からの報告

 ①  各部会の活動状況について（部会長あるいは事務局から説明）
   ※部会への各町会からの参加を強く期待

 ②  当委員会活動状況の発信について（事務局）

　　　・ パソコンメール・FAX活用による情報発信　　
  　登録がほぼ完了、今後発信体制を整え、随時発信

 ③  25年度年会費収受状況について（事務局）

　　　・ 3/7現在 164万円 （前年度178万円比92％）
  　 2月に再度の依頼文書発送済、4月に再々度発送予定

 ④  水辺再生関連視察会兼懇親会について（事務局）

　　　・ 3/30（日）チャータークルーズ船（アーバンランチ号）による周遊
  　日本橋14時乗船、所要1時間、浅草下船後神谷バーで懇親会
  　 3/10現在19名参加予定、幹事会からの更なる参加を期待

3. 意見交換

 ① 首都高速道路撤去運動の状況について

 ② 両国橋周辺の隅田川水辺活用施策について

 ③ 東西メトロリンクバス企画について

 ④ 幹事会アンケート回答内容について

 ⑤  その他

4. その他

2014年3月11日（火）14時～
日本橋プラザビル13Ｆ会議室
議事進行役：吉田幹事長

以上


